

1 高度プロフェッショナル制度の概要

わかりやすく解説されています。

<http://black-taisaku-bengodan.jp/kakusan-kopro/>

2 アマゾンの風圧、日本株にも 百貨店 2~4 割安

そもそも近くに百貨店がないのですが、飲み物を大量に買うときなど、特に通販は利便性を感じます。

https://r.nikkei.com/article/DGXMZ031306910S8A600C1EA1000?n_cid=NMAIL007&s=3

3 「A判定」でも不合格 増える浪人生、入学断る予備校も

現役生は最後に伸びます。

<https://www.asahi.com/articles/ASL5H77NVL5HUTIL067.html>

4 米の公文書管理、民主主義の守り手 NARA、不祥事契機に運用厳格化

徹底した文書管理の例です。次の記事と対照的です。

<https://www.asahi.com/articles/DA3S13523882.html>

5 神戸・中3自殺 「事務処理が煩雑になる」市教委が聴取メモ隠蔽を指示

<https://web.smartnews.com/articles/2KGqgJG7H13>

6 生活保護受給者に後発薬 社会の公平性どう考える

mainichi.jp/articles/20180529/ddm/005/070/099000c

7 沖縄県内の企業売上高、小売りが初の首位に

沖縄の小売業が好調です。

<https://newswitch.jp/p/13175?from=np>

8 「あの人、逮捕されたいよ。」痴漢撲滅の警察ポスターに弁護士が「誤解を与え偏見を助長する」と批判

刑事裁判での無罪推定の原則ですが、社会一般と乖離があるようです。

https://www.huffingtonpost.jp/2018/06/03/policemolestercamp_aign_a_23449488/

9 トルコでウーバーは「もうおしまい」 エルドアン大統領
ウーバーアプリは入っていますが、使おうとして使えたことがありません。

www.afpbb.com/articles/-/3177023?act=all

1 0 企業内弁護士 2000 人超す 10 年で 10 倍

友人でもインハウスを選ぶ人が増えました。

https://r.nikkei.com/article/DGXMZ03131377003062018NN1000?n_cid=SNSTW001&s=3

1 1 <大阪市消防局>「死亡」と誤判断、搬送せず 男性重体

誤判断の過失の有無と、死亡との因果関係が問題です。

<https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20180604-00000000-mai-soci>

1 2 国交省文書こっそり差し替え＝コピー示され失敗－財務省

ごまかしや誇張は人間なのである程度しょうがないですが、差し替えは一線を越えている気がします。

https://www.jiji.com/jc/amp?k=2018060401064&k=2018060401064&g=eco&__twitter_impression=true

学校法人「森友学園」への国有地売却に関する決裁文書改ざんで、財務省職員がつじつまを合わせるため、国土交通省に出向き、同省内に保管されていた文書を改ざん後の文書に差し替えていたことが4日、財務省の調査報告書で分かった。しかし機転を利かせた国交省職員が保管文書のコピーを提示し、原本は無事だったため、失敗に終わった。

1 3 <狛江市議会>市長の辞職を決定 セクハラで辞職願

今度のコンプライアンス研修で検証しようかと。

<https://news.yahoo.co.jp/pickup/6284922>

1 4 「週末以外は認めない」 相次ぐ自治体の「締め出し条例」

東京都の多くの自治体は、民泊を制限する条例を制定しているそうです。また、年間180日間に制限されるため、事業としてやっていく魅力は大きく削がれました。

https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20180604-00000024-zdn_mkt-bus_all

15 「僕は正社員になってよかったのか」日本郵政ショック、

正規雇用の待遇を非正規雇用にあわせるという、悪いとんちを利かせた一休さんのようなテクニク。

<https://www.businessinsider.jp/post-168660>

16 上司と部下と一緒に複業！ 社会人3年目の営業マンがテニス YouTuber になった理由

副業を可とする企業も徐々に出ています。

https://r25.jp/article/552802983727813955?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=share_on_site&utm_content=sp

17 先月も被害のコンビニに強盗、同一犯か

<http://www.news24.jp/nnn/news890174658.html>

先週強盗被害にあった深芝南のコンビニですが、今週もあったようです。同一犯の可能性もあるとのこと。

18 問診から予約、支払いまでアプリで完結—医院向けサービス「ポケットクリニック」

受付業務を60%カットできればよいですが、高齢の患者側が使いこなせるようになるか。

https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20180607-35120463-cnet_j-sci

19 小学校プール 飛び込み台交換

そもそも小学校のプールで飛び込みが必要なのかと。

<https://www3.nhk.or.jp/lnews/tottori/20180607/4040000584.html>

20 「マスクしていたらチューできないな」町長発言

奈良県大淀町の岡下守正町長（73）が、町体育協会の会合前に、町内の女性

に「マスクしていたらチューできないな」と発言していたことが、7日の町議会一般質問で明らかになった。

<http://sp.yomiuri.co.jp/national/20180607-0YT1T50102.html>